

## Jugendteam zieht ins Finale des PCJ ein!

1:0-Sieg im 3. Halbfinale gg. St.Georgen - Finale am So., 01. März um 13.30 Uhr in Bruneck gegen ASC Gsies  
Am gestrigen Sonntag landete unser Jugendteam einen sensationellen Sieg im alles entscheidenden dritten Halbfinalspiel gegen die favorisierte Mannschaft aus St. Georgen (hatte in der Vorrunde alle Spiele gewonnen). Auch dieses 3. Halbfinalspiel verlief sehr knapp, in den ersten beiden Partien lauteten die Ergebnisse 3:1 für Pfalzen und 2:0 für St. Georgen; wiederum hatten beide Mannschaften einen sehr guten Tormann in ihren Reihen.

Zum Spiel: Pfalzen hatte mehr vom Spiel und erarbeitete sich Chance um Chance, aber der Führungstreffer wollte einfach nicht gelingen und die &bdquo;Jergina&ldquo; waren bei Gegenstößen immer brandgefährlich und so ging es mit 0:0 in die Drittelpause. Im 2. Abschnitt sah man, dass beide Mannschaften unbedingt in das Finale wollten uns so wurde die Partie etwas härter, aber immer fair. Nach einigen Strafminuten auf beiden Seiten ging Pfalzen Mitte des 2. Drittels nach einem Gestoichere vor dem &bdquo;Jergina&ldquo; Kasten etwas glücklich mit 1:0 in Führung. Danach nahm St. Georgen das Spiel in die Hand und drückte auf den Ausgleichstreffer. Zwei Minuten vor Schluss hatten sie auch eine Riesenmöglichkeit zum Ausgleich, der ihnen aber nicht gelingen wollte: Pfalzen hatte bei einem Konter noch einen Lattenknaller zu verzeichnen.

Obwohl nach dem Spielverlauf verdient, hat aber sicher die etwas glücklichere Mannschaft gewonnen. Voraussichtlich findet das Finalspiel am nächsten Sonntag im Eisstadion von Bruneck statt. Uhrzeit und Gegner werden noch rechtzeitig bekanntgegeben.

Die Jugendspieler um Trainer Paul hoffen wieder auf die zahlreiche Unterstützung der Eltern und Fans.

Gratulation nochmals an die Mannschaft! Wir sind stolz auf euch!!!

... Fotos sind jetzt online